

L'Indépendant, 05/12/23

Pyrénées-Orientales : près de 8 heures d'intervention pour les pompiers dans la lutte contre l'incendie d'un immeuble



Les faits se sont déroulés sur la commune des Angles ce mardi 5 décembre 2023. L'INDEPENDANT - MICHEL CLEMENTZ

Les faits se sont déroulés sur la commune des Angles ce mardi 5 décembre 2023.

L'intervention des sapeurs-pompiers a débuté à 7 heures du matin ce mardi 5 décembre 2023. Les agents du centre de Service Départemental d'Incendie et de Secours (Sdis) des Pyrénées-Orientales, ont été dépêchés avenue de Mont-Louis, sur la commune des Angles, pour un feu de joints de dilatation dans un immeuble de sept étages.

Très vite, les pompiers sont mobilisés pour secourir une dizaine de personnes qui ont été évacuées et mises en sécurité. Puis les soldats du feu ont pu lutter contre cet incendie complexe à maîtriser. Ces feux issus des joints de dilatation, souvent difficiles d'accès, produisent beaucoup de monoxyde de carbone mais leurs flammes sont quasiment invisibles.

Après 8 heures d'intervention, l'incendie a été déclaré éteint peu avant 14 h 30 ce mardi. Aucune victime n'est à déplorer. La structure du bâtiment n'a pas été atteinte et, plus largement, rien n'a été détruit.